



サルビア

回覧

令和4年5月

1年生を迎える会が開かれました 4/20

モジュールの時間に「1年生を迎える会」が開かれました。感染予防の観点から、体育館に集まるのは1・3・6年生とし、2・4・5年生は代表者の参加です。



元気に登校している1年生たち、学校生活にも少しずつ慣れてきたようです。

「今から何が起こるのかな」とちょっと緊張気味でしょうか。

3年生がお祝いの言葉を全員で贈りました。

上級生が、プレゼントを渡します。
2年生からはあさがおの種、4年生からはペンダント、5年生からは校歌の歌詞カードです。



6年生が入退場のお手伝いをしました。リボンの端と端をもって一緒に歩きます。1年生もやがて、いっしょに歩いてくれた6年生のように大きくなるのでしょう。

子どもたちの「できた」「わかった」「がんばった」

図工って面白い



スニーカーの実物を見て絵を描く5年生 →

← 電子黒板で恐竜の体のつくりを確認し、粘土製作に取り組む4年生

完成が楽しみです。



たったひとつの大切な命を守るために

ゴールデンウィークも過ぎ、子どもたちはまた元気に学校生活を送っています。これからも子どもたちの大切な命を守っていくため、以下の2点についてお願いいたします。学校とご家庭、そして地域の皆様とともに、「自分の命を自分で守る子どもたち」を育てていきたいと思っております。

(1) 登下校の安全確保について

小学生の歩行中の事故は新学期から夏休みまでの期間、中でも登下校の時間帯が多くなります。飛び出しが大きな原因です。

初めは緊張して歩いていた子どもたちがだんだん友達とのおしゃべりに夢中になっていたり、縁石に座ってしまったりと、見ていてヒヤッとすることがあります。低学年に限ったことではありません。中学校ではこの時期の自転車の事故防止が課題となっています。

子どもたちに、自分の登下校の仕方を振りかえさせることが大切です。ぜひ、ご家庭でも親子で話し合ってみてください。そして「無事に帰って来てほしい」という願いも言葉でしっかり伝えていきましょう。

学校では各学級で繰り返し指導をすると共に、自転車試乗訓練（4年生）、道路の歩行訓練（1年生）を実施する予定です。

(2) 熱中症予防について

気温や湿度の上昇により熱中症が心配される季節となります。本格的に暑くなる今の時期に、外で遊んだり運動したりして暑さに体を慣らすことが大切です。また、「夜更かしをせず早く寝ること」「朝ごはんをしっかり食べることも熱中症を防ぐために有効です。

学校では帽子の着用や水分補給、適切なエアコンの使用等、基本的な対策をとってまいります。また、身体的な距離が確保できる場合や、熱中症などの健康被害が発生するおそれのある場合はマスクを外すよう指導してまいります。子どもたち自身が暑さで息苦しいと感じたときなどにはマスクを外したり、一時的にかた耳だけかけて呼吸をするなど、自身の判断で適切に対応できるように指導します。



休み時間の風景



ジャングルジムは大人気です

校庭向きに設置されたスピーカーの一つの調子が悪く、校庭の西側半分にはチャイムや放送が聞こえにくくなってしまいました。修理を依頼していますが、直るまで少し時間がかかるようです。休み時間終了5分前の予鈴も気づかないのではと少し心配でした。ところが、子どもたちは時計を見て「もうそろそろ5分前だな」と気づくと、遊びをやめてもどってくるのです。遊びに夢中な子どもも周りの子が動き出すとハッと気づくようです。今日あたりは「そろそろ休み時間終わりだよー」と周囲に声をかける男の子もいました。思わず「助かるなあ。ありがとう。」と声をかけました。自分の子育てでも、学校でも「はやく、はやく」「急いで、急いで」と何度言ってきたかわかりませんが、子どもたちは必要に迫られると、ちゃんと自分で考えて、周囲のことも考えて動くことができるのだなあと思っております。

